



Les Soeurs de Cluny célèbrent 50 ans de service dévoué en Papouasie-Nouvelle-Guinée

vendredi 22 janvier 2021, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Lorsque des missionnaires ont l'inspiration de se proposer pour servir dans des endroits éloignés, elles n'ont qu'une vague notion de ce qui les attend ou même parfois pourquoi elles y vont, elles savent seulement qu'elles sont appelées en mission. ... Nous voilà donc, un petit groupe de Sœurs, à la demande de l'archevêque de Melbourne, Mgr Knox à l'époque, en route pour la première fois en 1971 vers le « Pays de l'Inattendu » comme on l'appelle. (Magazine Cluny du 50ème Anniversaire). Sur la photo, les Sœurs Fatima Mafu et Sylvian Aua.

Disciples Missionnaires pour un Monde Nouveau

Le 23 janvier 2021, nos Soeurs de Papouasie-Nouvelle-Guinée (PNG) célébreront les 50 ans de la présence de Cluny en PNG. Vous trouverez ci-dessous quelques extraits du Magazine du 50ème Anniversaire, suivis d'une copie PDF du Magazine dans son intégralité.

Extrait du message de la Supérieure Générale



Sœur Clare Stanley

... Dieu vous a emmenées dans un endroit où il y avait, et où il y a encore « un peu de bien » à faire. Nous rendons grâce pour ces 50 années pendant lesquelles ce même Dieu vous a guidées et soutenues, d'abord à Kanabea, puis à Bema et plus récemment à Port Moresby, vous permettant de partager la Bonne Nouvelle dans ce coin du monde.

Je vous souhaite toute la bénédiction possible pendant que vous prenez le temps de réfléchir et de célébrer les cinquante dernières années avec les personnes que vous avez été appelées à servir. Que notre Dieu qui nous aime garde vos coeurs ouverts à l'appel de l'Esprit dans l'avenir.

Extrait du message de la Supérieure Provinciale



Sœur Rachel Arputham

... À l'occasion des 50 ans de notre présence dans le pays, en cette année de jubilé d'or, nous, les Sœurs de Cluny, souhaitons célébrer la fraternité spirituelle et la profonde expérience humaine que nous avons partagées avec les habitants de Kamea et de Port Moresby. L'esprit et le charisme de notre congrégation religieuse viennent de la tradition apostolique de « libérer et dynamiser toutes les personnes et la personne tout entière ».

Notre Fondatrice, la Bienheureuse Anne-Marie Javouhey, qui a travaillé à l'émancipation des esclaves au XIXème siècle, est notre guide pour la mission. Nos pionnières de Melbourne sont arrivées dans la Province du Golfe en 1971 et ont débuté le ministère de l'éducation et de la santé qui se poursuit encore aujourd'hui.

... Je me considère comme une missionnaire appelée et envoyée dans ce beau pays de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Que Dieu continue à bénir ce pays et son peuple !

Extrait du message de l'évêque de Kerema



Bishop Pedro Baquero, sdb

... Il y a cinquante ans les Sœurs de Cluny ont modestement débuté leur présence et leur travail au poste catholique de Kanabea dans le diocèse de Kerema. Elles ont pris là une décision très courageuse et héroïque. Aujourd’hui, alors que nous célébrons le jubilé d’or de leur présence missionnaire dans ce pays, nous reconnaissons la grâce de Dieu qui agit à travers nos Sœurs de Cluny. Avec leur riche histoire, elles sont vraiment l’incarnation de la Présence aimante et fidèle de Dieu.

... Au nom du diocèse de Kerema, je tiens à exprimer aux Sœurs de Cluny ma sincère gratitude et mon admiration. Nous apprécions vraiment leur précieuse contribution au développement et à l’évangélisation de notre peuple. Je crois que malgré les grands défis, parfois même avec des frustrations, elles témoignent de Sa Présence Aimante et de Sa Fidélité envers ses brebis. J’ai personnellement travaillé en étroite collaboration avec certaines d’entre elles et je peux attester de leur simplicité, de leur dévouement et de leur audace pour rejoindre les populations. ...

Télécharger le magazine : (PDF / anglais)



Magazine du 50ème Anniversaire